

04. Oktober 1991: Monatsversammlung

Ulbering. Die Monatsversammlung der Reservistenkameradschaft findet heute, Freitag, um 19.30 Uhr im Vereinsheim Irber statt. Unter anderem wird die Austragung der Vereinsmeisterschaft besprochen.

12. Oktober 1991: Bezirksmeisterschaft - Ndb. Vergleichsschießen 91

WERTUNGSLISTE

Tagesieger: **RK Ulbering 492 Punkte**

Reservisten Ulbering neue Meister im Vergleichsschießen

Leiblfing (red). Bezirksmeister der Reservisten beim 21. Niederbayerischen Vergleichsschießen auf der Standort-schießanlage Leiblfing-Metting (Landkreis Straubing-Bogen) wurde die Reservistenkameradschaft Ulbering mit 492 Punkten. Qualifiziert hatten sich jeweils zwölf Mannschaften aus den sechs Kreisgruppen Deggendorf, Passau, Rottal, Dingolfing-Landau, Landshut und Bayerwald. Außerdem nahmen Mannschaften der Bundeswehr und verschiedener Behörden teil. Unter den über 300 Teilnehmern erreichten die RK Preying und Niederhausen-Haunersdorf bei den Reservisten die Plätze zwei und drei. Auf den Rängen folgten die RK Kößlarn, Egglham I, Asbach, Weilmörting, Deggenau, Pfarrkirchen, Straubing, Pfettrach, Bogen, Egglham II, Wegscheid, Aholming, Landshut und Wörth/Isar. In der Bundeswehr-Wertung lag das Panzergrenadierbataillon 242 I vorne, in der Gästegruppe siegte das Hauptzollamt Passau.



Als die besten Schützen unter den niederbayerischen Reservisten erwiesen sich bei der Bezirksmeisterschaft in Metting (Straubing-Bogen) die Ulberinger. Hier mit dem stellvertretenden Landrat Franz Buchner.

Bezirksmeister der Reservisten

Erfolg für die Mannschaft beim niederbayerischen Wettbewerb

Ulbering (fs). Tagesbeste Mannschaft und Bezirksmeister zugleich wurden bei den Schieß-Meisterschaften der niederbayerischen Reservisten in Metting (Kreis Straubing-Bogen) die Schützen der Reservistenkameradschaft Ulbering. Sie überzeugten mit einer guten Leistung.

In der Besetzung Hans Niederhammer, Josef Neuburger, Johann Habreder und Peter Menrath erzielten die Ulberinger mit dem Gewehr G 3 und der Pistole P 1 492 Punkte und verwiesen mit diesem Ergebnis die Mannschaften aus Preying und Niederhausen-Haunersdorf auf die Plätze zwei und drei. Insgesamt hatten an der Meisterschaft zwölf vierköpfige Reservistenmannschaften aus den sechs Niederbayerischen Kreisgruppen teilgenommen. Mannschaften aus der aktiven Bundeswehrtruppe und aus Ämtern und Behörden nahmen an der Meisterschaft

eigenen Wertungsgruppen teil.

Als Ehrengäste konnte Reservisten-Bezirksvorsitzender Franz Xaver Forster zu Beginn der Veranstaltung unter anderen den Kommandeur der 4. Panzergrenadierdivision aus Regensburg, Generalmajor Jürgen Reichardt und den stellvertretenden Kommandeur der Panzergrenadierbrigade 24, Oberst Wilhelm Ebbecke, sowie den stellvertretenden Landrat des Landkreises Straubing-Bogen, Franz Buchner, besonders willkommen heißen.